

# —Adoración de — — los <mark>magos</mark> —

Encuentra un lugar tranquilo, despeja tu mente, respira hondo y relájate completamente.

#### **LECTURA**

Mt 2, 1-12

Lee de manera pausada y reflexiva y presta atención a cada palabra.





El pasaje narra la llegada de los magos de Oriente que, guiados por una estrella, encuentran al niño Jesús en Belén. Estos sabios reconocen en el niño al rey de los judíos, el Mesías esperado. Sus regalos (oro, incienso y mirra) representan la realeza, la divinidad y el sufrimiento de Jesús. Este episodio resalta la universalidad de la salvación que Jesús trae, ya que estos extranjeros reconocen su importancia. La adoración de los magos tiene como trasfondo Is 60, la adoración de las naciones paganas a Yahvé en Jerusalén.

## PARA TOMAR EN CUENTA

El relato muestra dos actitudes contrapuestas ante el nacimiento de Jesús, el Rey de los Judíos: los magos, que representan a los paganos, se alegran; y el rey Herodes y los habitantes de Jerusalén se conmocionan. Los escribas y sacerdotes, aunque interpretan correctamente las Escrituras, se ponen al servicio del poder de turno.

#### Para trabajar en grupo:

- Escoge una palabra, puede ser sustantivo o un verbo, que consideres la más importante del texto.
- ¿Qué actitudes tuvieron los magos al encontrar la estrella y entrar a la casa donde estaba el niño Jesús?

## **MEDITACIÓN**

Los magos nos invitan a vivir una búsqueda constante de Jesús en nuestras vidas. A pesar de las dificultades de su viaje, perseveraron hasta encontrar al Salvador. En nuestro contexto, donde enfrentamos crisis políticas, desigualdad y corrupción, también estamos llamados a seguir esa estrella que nos quía hacia Dios. Aunque no siempre entendamos el camino o las dificultades que atravesamos, debemos ofrecer lo mejor de nosotros, representado en nuestros talentos y nuestro servicio a la comunidad. Como los magos, podemos encontrar a Jesús en los lugares más humildes y menos esperados: en el rostro de los necesitados, en el servicio a los marginados y en el trabajo por la justicia. En lugar de temer los cambios o los retos que se nos presentan, como Herodes, debemos abrir nuestros corazones a la presencia transformadora de Jesús que nos llama a construir un Perú más justo y solidario.

#### Para interiorizar el texto:

- La palabra que escogiste, repítela varias veces y medítala para descubrir cómo la puedes aplicar a tu vida.
- ¿De qué manera puedes ofrecer lo mejor de ti a Jesús?

#### **ORACIÓN**

Señor Jesús, al igual que los magos deseo seguir siempre tu luz.
Ayúdame a ser constante en la búsqueda de tu presencia y a ofrecerte lo mejor de mí.
Que mi vida sea un regalo de amor y adoración hacia ti.
Guíame siempre por tu camino.
Amén.

### **CONTEMPLACIÓN**

Esta etapa es íntima y conlleva adoptar una actitud de tranquilidad y receptividad frente a la Palabra del Señor. Al reflexionar sobre las enseñanzas contenidas en su Palabra, podrás vislumbrar el mundo desde la perspectiva de Dios, colaborando activamente con Él en la renovación del mundo, a través de compromisos concretos.

Luis Eduardo Breña Solano Centro Bíblico San Pablo